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２０１３年７月１日 

第４号  
鈴の森住民協議会からのお知らせコーナー 
 

～おしらせ～ 

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシ

ートキャンペーンを実施しています。毎月１１日の

「イオン・デー」でお買い物をして頂きましたら、

レシートを投函して下さい。 

地域振興活動の資金になります。お買い物の際は、

ご協力の程宜しくお願いします。 

住民協議会事務局を 

分かりやすくする為に、 

正面玄関入った正面に 

看板を設置しました。 

住民協議会事務局は 

ピンク矢印が目印です！ 

 

鈴の森住民協議会 会長  名越 信太郎 

  

鈴の森住民協議会広報誌「鈴の森ニュース」発刊にあたりご挨拶を申し上げ

ます。地域の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。  

平素は、鈴の森住民協議会運営に暖かいご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申

し上げます。      

また５月に開催させて頂きました「鈴の森住民協議会総会」も地域の皆様の

ご理解・ご協力により無事に終了させて頂きました事をお礼申し上げます。

有難うございました。さて、住民協議会設立 2年目を迎え、設立前から大切

に考えてきた「地域の輪・地域のつながり」の言葉を忘れる事の無く、昨年

よりさらに一歩も二歩も素晴らしい地域づくりを目指し、事業・活動を行っ

ていきます。今後とも鈴の森住民協議会の諸活動に対し、地域の皆様、自治

会、公民館、学校ＰＴＡ並びに各種団体等の皆様方の一層のご支援とご理

解・ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。 
 

 

第三支部長  北川 浩隆 
 

住民協議会は、小学校の校区を基本の単

位とする、新しい「地域のつながり」の

ことです。地元の自治会さんの協力を得

ながら、地域全体で、「子どもの安全」

や「防災」や「お一人で生活される方へ

の配慮」などの問題を、様々な世代が集

まり考えながら、「元気に暮らせる」第

三小学校地区でありたいと活動してい

ます。 

ご要望などありましたら是非ご遠慮な

く、お近くの担当者や自治会の方にお知

らせ下さい！ 

 

 

松江支部長  山 義秀 

 

向風の候、梅雨も終盤を向え、じりじりと暑い季節がも

うすぐやってきます。５月２１日の総会も無事に開催さ

れ、鈴の森住民協議会も２年目がスタートしました。引

き続き今年度も松江支部長を務めさせていただきます、

山です。よろしくお願い致します。昨年１年間いろいろ

考え、思い悩み勉強しながら松江支部の活動をさせてい

ただきましたが、ひとりでは何もできません。地域の方、

役員の方お１人おひとりのご理解と御指導、御協力があ

ったおかげで運営が出来たと実感しております。ありが

とうございます。今年度実施予定の事業につきまして

は、従来通りの行事をみんなで楽しく企画運営をして行

きますので、老若男女問わず１人でも数多くのご参加を

お願いします。今年度も鈴の森住民協議会本部、各部会

様との横のつながりを密にして情報交換をしながら進

めてまいりたいと思っております。自分たちの住むとこ

ろは自分たちの手でよくして行こうと考え立ち上がっ

た鈴の森住民協議会、いろいろとご意見などございまし

たら事務局までよろしくお願いします。 

☜７月２７日（土）は「鈴の森まつり」です 

皆様のお越しを役員一同心よりお待ちしております 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴の森住民協議会からイベントお知らせコーナー 
  

＊地区体育祭＊ 

 

 

５月２６日に松江・第三小学校の運動会と共催の

地区体育祭が盛大に開催されました。五月晴れの

もと、地区代表選手の競技に大応援が送られ大い

に盛り上がり、又一般参加の競技にも何度も歓声

が上がり地域の親睦が大いに図られました。小学

生児童の元気一杯の競技にも暖かい声援を送っ

ていただき、特に６年生にとっては最後の運動会

であり、よい思い出になられたと思います。 

すばらしい体育祭でありましたが、お二人の方が

競技中に怪我をされたことは関係者一同申し訳

ない気持ちでいっぱいです、お早い回復を願って

おります。最後になりましたが当日の交通整理を

して頂きました交通安全協会の皆さまありがと

うございました。また４月から各種会議等、長期

間体育祭運営に携わっていただきました体育委

員・小学校・PTA 他各役員様のご協力ありがとう

ございました。 

今後とも健康で明るく過ごせる地域づくりに微

力ですが尽くさせていただきますので、ご理解と

ご協力をよろしくお願い致します。 

スポーツ推進委員一同 

＊鈴の森クリーン月間＊ 

内山 次生 

 

地区内で清掃活動行うことにより、地域の繋がり、

連帯感を持てるようにすることを目的に今年度はク

リーン月間（６月）を設定し、それぞれの自治会で

清掃活動を行い、全体で約９００名が参加していた

だきました。また、地域の大切な施設である「鈴の

森公園」を地域住民として、清潔に保つことにより

利用しやすくするために、６月９日（日）９時から

本部役員と支部担当委員会の委員２５名により約１

時間ゴミ拾いを行いました。 

ボランティアの方々が日頃からゴミを拾っていただ

いていますので、多くのゴミを拾うことはありませ

んでしたが、地域でこの鈴の森公園を大切にしてい

ることをＰＲできたと思います。 
 

 

平成２５年度 鈴の森住民協議会役員 

 

会   長  名越 信太郎 

副 会 長  北川 浩隆【第三支部長】 

副 会 長  山 義秀 【松江支部長】 

書   記  小坂 英次 

会   計  村阪 千恵子 

事 務 局  山口 華苗 

 

公民館部会長 北村 英生 

健康・福祉部会長 青木 道夫 

安全・防災部会長 加藤 康司 

 

 ＊今年度もよろしく 

お願い致します！ 

 

 

 

 

          


